

El Batallón de "La Sonora" visto por un Reportero

En el lugar conocido por "La Sonora", opera un batallón formado por tres compañías y un pelotón especial, donde libran una tesonera batalla contra el enemigo, destacándose los avances obtenidos en el frente, en la siembra de boniato, corte de bejuco y carga, aniego y cuantas otras operaciones se ordenen.

El pelotón especial, llamado SUICIDA, realiza tareas mixtas sin límites de horas (día y noche). Las opiniones de algunos combatientes sobre este pelotón dicen por sí la gran tarea que desarrollan, y por ello vamos a prometerle hacerle una visita, una vez que conozcamos el avance incontenible en el frente.

El trabajo colectivo ha predominado en las compañías, comprometiéndose el Jefe de Batallón organizar el trabajo por pelotones y compañías, para poder resaltar a los más destacados y señalar a los "rezagados", al mismo tiempo que llevarán a cabo un plan emulativo en todos los aspectos.

Los hombres de Transporte, ECIL, Sakenaf, Poder Local, Inseminación Artificial, Semillas, INIT y otros, demuestran su firmeza, en fin, como buenos combatientes, ya que a pesar del duro trabajo se han mantenido en la línea de combate, mientras que dos soldados que habían perdido contacto con la vanguardia, se reintegraron al batallón, trabajando entusiastamente,

Los abastecimientos marchan a la altura que lo merecen los combatientes, aunque notamos una débil deficiencia en los servicios "sanitarios" que se encuentran a pocos metros de la cocina. Para mejorar lo dicho hemos sugerido se haga una limpieza general, donde sean quemados los papeles y luego recabar la cooperación de los combatientes en echar los papeles en cajas que deberán situarse en el mismo.

Un hecho de disciplina y organización es que diariamente inicia la formación para comer la primera compañía, rotándose la segunda, la tercera, etc., todos los días; sin embargo un caso de indisciplina se demostró por parte de algunos compañeros, cuando al llegar al campamento un "tanque pesado" (carreta) cargado de bombas (papayas) sin organización ni orden fué tomada por asalto, a sabiendas que el equipo iba destinado para la reserva de su centro de operaciones.

Hace dos días hubo deficiencias en el abastecimiento de "bejuocos", lo que motivó el estancamiento de las compañías que iban dispuestas a concluir con el trabajo en el frente de batalla. Los compañeros no lo situaron a tiempo durante un término de dos horas, y si analizamos por la cantidad de personal las horas que se perdieron en esta batalla, y que va en perjuicio de los planes estratégicos programados por el Estado Mayor, serían —por la deficiencia apuntada— alrededor de cuatrocientas cincuenta horas.

En los primeros combates no se hizo un efectivo considerable, aunque la disposición y el coraje es extraordinario, esto pasa por falta de algunas experiencias, pero los Jefes de Operaciones están tomando las medidas pertinentes para lograr el éxito en los combates,

Saludamos a los combatientes que se encuentran albergados debajo de la nave sin "forro" y en el comedor, los cuales sienten los efectos por la madrugada de los aparatos de aire acondicionado, demostrando esto el espíritu de sacrificio y combatividad en la tarea situada por el Estado Mayor de la Defensa Civil.

EDFON, Corresponsal de Guerra

"Lucharemos por los Primeros Lugares. El Trabajo se Superará"

Dice el Político del Batallón del Poder Local

Ayer publicamos en el Parte número dos del Estado Mayor, en el cuadro de LOS PEORES, a los pelotones uno, dos y tres de la compañía tercera que forma el Batallón del Poder Local, donde se reflejaron los jmas atrasados! en esta batalla. Por tal motivo, COMBATIENTES DEL CAUTO envió al centro de operaciones de El Jíbaro donde está ese batallón, al corresponsal de guerra LUROP, quién entrevistó a Eutimio Delgado, Político del Bon, cuya versión textual ofrecemos a continuación:

Reportero: ¿Cuáles fueron los motivos del bajo rendimiento de la compañía tres, que repercutió en el Batallón del Poder Local?

Político: Influyeron varias cosas, el primer día estábamos organizando y salimos un poco tarde al campo de Batalla! a pesar de estar bastante retirado.

Reportero: ¿Ese día los demás responsables del Batallón fueron por el campo?

Político: Sí, estuvo Fausto Calante (Jefe del Bon), por la tarde. Todo el personal no fué al centro de operaciones porque estaban acondicionando los albergues. No obstante, por la noche al hacer el chequeo con los combatientes y jefes, señalamos el BAJO RENDIMIENTO. Plantearon los Jefes de compañías y pelotones, que NO realizaron su función estricta como tales, al mismo tiempo que parte del personal NO hizo el máximo de esfuerzo como lo requerían las circunstancias.

Reportero: ¿Y qué medidas se tomaron?

Político: Ya en el segundo día tomamos medidas organizativas para garantizar una correcta distribución de la fuerza de trabajo, por lo cual se ha visto la superación de muchas deficiencias, demostrado por el sobrecumplimiento en un doce por ciento de la norma en algunas com-

HUMORISMO

Oiga compañero, le vamos a decir una cosa, pero debe prometer no decirle a nadie.

Hay un combatiente que su nombre suena, como si usted hiciera esta combinación: P más L más A. Pues bien, se le ordenó que hiciera un recorrido por todos los campamentos, para ello se le dió tremendo jeep (caballo), al regreso hubo que llamar rápidamente a un jeep de Salud Pública para que lo llevase a la ciudad, y cuando se dirigía hacia el carro su forma de andar nos recordaba aquello de "Camina como Chenchá".

Es cierto que aspiramos al primer lugar en las competencias de atletismo de México, en los "pinchos" de Figuerola o Hermes Ramírez, y desde esta Granja informamos que ya la medalla de oro en 100 y 200 metros, casi la tenemos en nuestro poder, un accidente "banístico" permitió detectar al más grande corredor de distancia en todos los tiempos. Oiga amigo cuidadito con esa sonrisa, usted no tiene derecho a dudar, hay nuestra historia.

En el campamento de La Nena, trabajan y viven los compañeros de Cuba-Tabaco, el río se encuentra como a unos 500 metros, pues bien, allí se bañaba plácidamente alguien cuyo apellido nos recuerda una marca de tabacos, por detrás, por delante y de lado, es igual a GINARTE.

Como decíamos Ginarte se bañaba bien lejos de la orilla como a 3 metros, y en eso se le ocurre a una humildita "jaibita", así de chiquita, pasarle revista al portentoso ejemplar, y cuando éste la ve se eriza, chapatea, y zuiiin los 500 metros son atravesados "balísticamente" en fracciones de segundos, que guardamos celosamente, para sorprender en Méjico.

Felicitemos a Cuba-Tabaco por su formidable corredor.

Ginarte, Ginarte, ¡qué bárbaro!

Felicita el Buró... CONTINUACION

están recibiendo en Viet Nam del Sur. Asimismo, se destacó que el ataque a las principales bases militares yanquis, los levantamientos populares en la mayoría de las ciudades de Viet Nam del Sur, incluso en la capital Saigón, y la liberación de numerosos pueblos, ciudades e importantes barrios urbanos, constituyen motivos de satisfacción para el pueblo y Partido cubano.

(Tomado de "Granma")

LUCHAREMOS... CONTINUACION

pañías, a pesar del débil trabajo de otras.

Reportero: ¿Y para el futuro?

Politico: Estoy SEGURO que el trabajo se superará en tiempo y forma; con ésto no tratamos en ningún momento de justificar el bajo promedio señalado ayer en el cuadro "LOS PEORES", sino, que estamos convencidos de luchar por LOS PRIMEROS LUGARES EN LAS "BATALLAS SUCESIVAS".

Reportero: Gracias compañero, por esta información que recoge el compromiso firme del Bon. del Poder Local, que esperamos sea cumplido.

NOTA: Esta entrevista fué realizada antes de haber pasado a la Vanguardia el Batallón del Poder Local, como se resalta en el Comunicado No. 3 del Estado Mayor en la primera página de esta edición.

DEPORTIVAS

LA VUELTA CICLISTICA

El polaco Osinski ganó hoy lunes, la décima etapa de la V Vuelta Ciclistica a Cuba, de Santa Clara a Cardenas (242 kilómetros), en un tiempo de seis horas 21 minutos y tres segundos, con bonificación.

El cubano Orlando Páez, entró en segundo lugar y clasificó en el tercero, el también cubano Sergio "Pipián" Martínez

Esta fué la distancia de mayor kilometraje de la Vuelta.

Aún el mejicano Agustín Juárez, mantiene la camiseta de puntero en la clasificación individual. Por equipos Méjico ocupó la vanguardia, seguido del juvenil cubano y el Cuba.

PELOTA EN LAS NOVILLAS

El equipo "Cautillo Abajo", con buen pitcheo de Diocelis Pantoja con la ayuda del relevista Ceberriano Hernández, obtuvo resonante victoria sobre el club "Las Novillas", 11 carreras por 5, en el encuentro fraternal celebrado en Las Novillas el domingo.

TOCALO CON LIMON

El cocinero de La Sonora ha sido invitado a recibir un cursillo en Las Caobas, pues ha olvidado dejar de quemar los frijoles (cuando guisa el potaje) y no le gusta que las yucas se ablanden. Felicitemos a los combatientes por su buena digestión.

Higiene es salud, esto ha sido dicho y escrito noventa mil millones de veces, pero los bota-agua de La Sonora lo saben y no quieren saberlo, y se dedican desafortadamente a crear mil charquitos junto a la cocina y otros lugares concurridos.

Muchachos, dejen de botar agua! Gracias.